



Commission scolaire
DES PHARES



Mobilys
.org



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Beaucoup d'or et une touche d'argent pour les ensembles de guitares du Mistral

Mont-Joli, le 8 avril 2015 – L'école du Mistral est très fière de faire savoir que les membres des ensembles de guitares Relève, Espoir et Senior, respectivement de première, troisième, puis quatrième et cinquième secondaire ont tous mérité une note d'or lors du dernier Musicfest de Montréal. Les élèves membres de l'ensemble Impact, de deuxième secondaire, ont pour leur part décroché une belle note d'argent.



Les ensembles de guitares de l'école du Mistral remportent l'or et l'argent au dernier Musicfest de Montréal

L'événement se tenait les 17, 18 et 19 mars dernier. Il s'agit d'une compétition regroupant des ensembles musicaux de partout dans la province. Les élèves devaient interpréter trois pièces qui furent jugées cette année par Luc Lévesque et Marc-André Quinto, deux guitaristes reconnus pour leurs nombreux travaux.

« Le département de guitare tient à remercier toutes les personnes qui ont contribué à rendre ces succès possibles. Une tradition d'excellence en guitare se consolide à l'école du Mistral. Les plus jeunes veulent en faire partie et tous les succès que les ensembles de guitares de l'école ont connus les inspirent. Leur détermination et leur belle énergie sont contagieuses », a remarqué M. Berthier Francoeur, enseignant responsable des ensembles de guitares de l'école du Mistral.

-30-

Source : Berthier Francoeur, enseignant responsable
École du Mistral
418 775-7206

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.